

Insuficientes, acciones para combatir el ambulante (El Financiero 24/05/12)

Insuficientes, acciones para combatir el ambulante (El Financiero 24/05/12) Isabel Becerril Jueves, 24 de mayo de 2012 Un empleo formal por cada dos informales. - INFORMALIDAD, AL ALZA Las acciones emprendidas por el gobierno federal para combatir la informalidad han sido buenas, pero no son suficientes. Se requieren programas de mayor magnitud, afirmó Jorge Dávila Flores. El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco) señaló que en 2011 por cada empleo formal que se generó surgieron dos informales. Advirtió que en 2012 el ambulante crecerá todavía más por culpa de los partidos políticos que ven a las personas que "laboran" en esta actividad como un botín político, y en aras de ganar votos les han dado todas las facilidades para expandirse en todo el país. Mencionó que los integrantes de la Concanaco se reunieron ayer con el jefe del Servicio de Administración Tributaria, Alfredo Gutiérrez Ortiz, en el marco de la reunión plenaria de presidentes del organismo, donde le expusieron algunas opciones para reducir esta actividad ilegal. Entre éstas citó la posibilidad de que el gobierno federal firme convenios de fiscalización con los estados y municipios. Asimismo se habló de la propuesta de realizar sorteos en el marco del programa Buen Fin y sobre la posibilidad de que en los días que dure el plan se reduzca el Impuesto al Valor Agregado (IVA). - ¿Cómo funcionarían los convenios de fiscalización de los estados? -La idea sería que la fiscalización se hiciera en estados y municipios y que un porcentaje del recurso que se obtenga quedara en esas entidades. Aclaró que en algunos estados ya realizan esta tarea con los pequeños contribuyentes (Repecos), "pero necesitaríamos generalizarlo" para que se extienda a las personas que trabajan en la ilegalidad. Otra acción a realizar por parte del gobierno para disminuir "este cáncer" es otorgar incentivos a los formales y castigar a los informales. Precisó que su gremio también ha solicitado a los candidatos a la Presidencia de la República formular propuestas claras para que los comercios ilegales se sumen a la formalidad y generen ingresos al país, y que aquellos que cometen actos delictivos sean detenidos. Proyecciones Por otro lado, el comercio organizado ajustó al alza sus expectativas de crecimiento de la economía para 2012, de 3.5 por ciento -que tenía a inicios de año- a 4 por ciento. En cuanto a las ventas, la Concanaco estima que concluirán el año con un avance de 6 por ciento. Dávila Flores aseguró que hay el riesgo de que las economías de Estados Unidos y la Unión Europea caigan en una recesión en 2013, y aunque admitió que México está blindado en la parte macroeconómica, pidió al gobierno no descuidar el mercado interno. En el tema político informó que el comercio organizado impulsará, junto con el Instituto Federal Electoral (IFE), la creación de observadores electorales, quienes promoverán el voto informado. Dijo que se mantendrán atentos a todo aquel que atente contra la ley electoral antes y durante los comicios. Recordó que esta acción es parte de un convenio firmado con el IFE, con la participación de las 254 cámaras de comercio afiliadas a la Concanaco.